

Apertura de la tienda Con Sentido PopOP 2022

Proyecto para apoyar a los emprendedores locales en el desarrollo y comercialización de sus productos

Escazú - El 12 de noviembre de 2022 el colectivo PopOP abrirá una tienda temporal en el Centro Comercial Escazú Village que exhibe y vende productos de pequeños fabricantes independientes de toda Costa Rica. La tienda es el resultado de un proyecto iniciado por Esteban Solís, su hermana María Antonia, Solís, Laura Solís, Desireé Odio y Felipe Solís para apoyar a los emprendedores locales en el desarrollo y perfeccionamiento de sus productos y darles asesoría profesional, así como una plataforma para vender estos productos a un público más amplio.

"La idea surgió de un proyecto similar que vi en Alemania. La ciudad en la que vivo abrió una tienda pop-up para la temporada prenavideña para dar a los artistas regionales y a los pequeños fabricantes una plataforma para vender sus productos", explica Esteban Solís, quien creció en Escazú pero vive en Alemania desde hace casi 20 años. "La selección fue impresionante y hubo un enorme interés por parte del público. Pero yo quería dar un paso más e iniciar el proceso de apoyo en un momento mucho más temprano: Muchos emprendedores tienen ideas fantásticas, pero no cuentan con un grupo de homólogos o una consultoría adecuada que les ayude a poner en marcha su negocio de forma profesional. Quería darles una plataforma para aprender y estar en intercambio con otros emprendimientos en situaciones similares".

Durante una visita a Costa Rica en diciembre de 2021, Esteban le contó a su familia y amigos su visión, e inmediatamente creyeron en su potencial. Se dio el inicio al proyecto PopOP. "La idea no era ofrecer un taller de una sola vez, sino ser una ayuda a lo largo de un determinado periodo de tiempo", añade Esteban. "Así que decidimos actuar como asesores de los emprendedores para que sus productos alcancen la madurez en el mercado. Estaba claro que esto sólo puede tener éxito durante un periodo de tiempo más largo".

El primer paso fue realizar una amplia investigación sobre los productos fabricados en Costa Rica que el grupo consideraba que tenían un gran potencial y eran sostenibles al mismo tiempo. "Nos pusimos en contacto con los posibles emprendedores y les preguntamos si querían participar en el proyecto. La respuesta fue abrumadora", dice María Antonia Solís.

Un primer taller tuvo lugar en marzo de 2022 con más de 60 emprendedores que desarrollaron productos desde accesorios y ropa hasta muebles, comida y juguetes para niños. El objetivo de los participantes era presentar sus productos y recibir el feedback de todo el grupo, pero también de expertos del sector sobre lo que se podría optimizar.

Todo el grupo se reunió de nuevo unos meses más tarde; mientras tanto, los participantes tuvieron tiempo de trabajar y perfeccionar sus productos. "El segundo taller fue increíble", dice Laura Solís. "La calidad de los productos había aumentado enormemente; no podíamos creer lo mucho que había avanzado todo el mundo en tan poco tiempo". "Todo el mundo estaba muy contento". Una vez más, los productos se sometieron a debate y a una posible optimización, pero el evento fue también una plataforma para que los participantes

compartieran sus experiencias en el desarrollo de su negocio. Además, los expertos dieron charlas y consejos sobre diferentes temas de emprendimiento.

"La última fase del proyecto será la presentación y venta de los productos individuales. Todos los emprendedores han alcanzado un nivel de profesionalidad tal que están preparados para comercializarlos a un público más amplio. Me siento muy emocionado por ellos y estoy orgulloso de que este proyecto haya sido un éxito para todos nosotros. Me encantaría trasladar nuestra idea a una forma continua de apoyo", concluye Esteban.

La tienda PopOP estará abierta desde el 12 de noviembre hasta el 23 de diciembre de 2022, todos los días de 10 a 20 horas.

El 9 de noviembre de 2022 se celebrará una ceremonia de inauguración exclusiva para la prensa y los seguidores del proyecto.